

Cobas Pensiones impulsa un cambio cultural en el ahorro para la jubilación con un novedoso sistema de cashback

La app Cobas Plus, que pretende acercar el ahorro a la vida cotidiana y complementar la pensión sin esfuerzo aprovechando los hábitos de consumo, permite recuperar e invertir en el plan de pensiones parte de las compras realizadas en los establecimientos adheridos.

Madrid, 4 de noviembre de 2025

Cobas Pensiones, la sociedad gestora de fondos de pensiones liderada por **Francisco García Paramés**, ha anunciado el lanzamiento de **Cobas Plus**, una innovadora aplicación desarrollada en colaboración con Neopension que redefine la manera de entender el ahorro para la jubilación. Bajo el lema "**Compra como siempre**, ahorra como nunca", tiene el claro propósito de ayudar a las personas a ahorrar de forma sencilla y consciente, pensando en su futuro y recuperando la confianza en el sistema de pensiones.

Previo a su lanzamiento oficial al público, **Cobas Plus** ha completado un **programa piloto con 200** partícipes de planes de pensiones con resultados muy satisfactorios. Este test inicial ha permitido validar la propuesta y demostrar su potencial para facilitar el ahorro sin fricciones, integrándolo en el día a día de los usuarios.

En un contexto en el que más de siete millones de personas cuentan con un plan de pensiones en España, pero más de cinco millones no realizaron ninguna aportación en 2024, Cobas Plus pretende responder a una problemática social cada vez más evidente convirtiendo el consumo en una oportunidad para construir un capital que garantice una jubilación digna y sostenible.

CÓMO FUNCIONA COBAS PLUS

Cobas Plus es una **app gratuita y descargable** que permite ahorrar para la jubilación de forma sencilla y automática, aprovechando los hábitos de consumo.

•El usuario descarga la aplicación o se da de alta en www.cobasplus.com y **accede a sus comercios** habituales a través de la plataforma.



- •Por cada compra realizada en los establecimientos adheridos, se genera una **recompensa tipo** cashback.
- •Esa cantidad **se acumula y se invierte directamente en el plan de pensiones del usuario**, convirtiendo cada compra en una aportación real a su ahorro futuro.
- •Los importes acumulados pueden beneficiarse además de las **ventajas fiscales** propias de las aportaciones a planes de pensiones.
- •Cobas Plus está disponible tanto para partícipes de Cobas Pensiones como para quienes deseen traspasar su plan desde otra entidad para disfrutar de las ventajas del programa.

De esta forma, Cobas Plus transforma el gesto cotidiano de comprar en una manera natural, cómoda y consciente de construir bienestar financiero a largo plazo.

En palabras de **Gonzalo Recarte Martínez-Gil**, director general de **Cobas AM**: "Con Cobas Plus queremos impulsar un verdadero cambio cultural en la forma en la que las personas se relacionan con su ahorro. No se trata solo de una aplicación, sino de una nueva manera de entender la relación entre consumo, ahorro e inversión. Creemos que la innovación, la cooperación y la voluntad colectiva pueden hacer posible lo que antes parecía utópico: que cualquier ciudadano pueda complementar su pensión sin esfuerzo, aprovechando sus propios hábitos de consumo y beneficiándose del poder de la inversión consciente."

En palabras de **César Alberto González Sierra, CEO de Neopension**: "Desde Neopension estamos convencidos de que la tecnología puede ser un motor real de cambio social si se pone al servicio de las personas. Con Cobas Plus hemos querido demostrar que la innovación financiera puede ser sencilla, transparente y útil en el día a día. Agradecemos a Cobas Pensiones su confianza por permitirnos desarrollar juntos una solución que conecta consumo, **ahorro e inversión de una forma totalmente nueva**."

Con este lanzamiento, **Cobas Pensiones** refuerza su compromiso con la educación financiera, la sostenibilidad y el bienestar de las personas, apostando por un futuro donde ahorrar sea tan natural como consumir de manera consciente.

Para más información: www.cobasplus.com

Oferta de lanzamiento: Al contratar un seguro de vida LIFE5 por un mínimo de 2 años en **Cobas Plus**, recupera la prima correspondiente a un año directamente en tu plan de pensiones con ventajas fiscales.

Ver condiciones.